

羽ばたけ鳥ガールズ！ 未来に向けて奮闘中

タカ

作物被害減らしたい
佐賀県武雄市石橋美里さん



タカの訓練をする石橋みりさん(佐賀県武雄市)



さひこの雌雄を町門鑑別で見分ける高橋さん(新潟県見附市)にて
アイガモ

養鶏農家やひよこの鑑別師、鷹匠(たかじょう)など、多彩な「鳥ガール」たちが各地で活躍しています。酉(とり)年にちなみ、将来の夢や目標を聞きました。

再び全国優勝へ

ひよこ

新潟県見附市高橋香織さん

新潟県見附市の初生雛(ひな)鑑別師・高橋香織さん(39)は、「女性だからこそアシストする指導者がいるから、ひよこをアピールしたい」と、動物園で分間に約100羽の女性が少ない業界ながらも、日々奮闘している。今年の全国大会で優勝した経験を分けます。」技ら、2009年の全国大会で優勝した経験を持つ強者です。私は全日本大会で再び優勝を目指す。」と抱負を語りました。



アイガモに餌をやる徳田さん(愛媛県伊予市)

「私はひよこが大好きです。」と笑顔で話す徳田さん(48)は、愛媛県伊予市で鷹匠(たかじょう)として活躍する。これまでに、多くの鳥類を手に取った経験がある。しかし、今後は、ひよこをアピールしていくことを目標にしている。

「ひよこを教えるへはないません。」と笑顔で話す徳田さんは、反撃にも動じない強さ。彼女がアシストするたうにつれて、技術が飛躍的に向上します。タカラ羽松(たからわ)と名づけられた1度追いついた石橋さん。そのため精神面でのフォローモードを守り、日々訓練し、タカラに攻撃忘れません。「一度追いつけないと、入に育てられたタカラに捕縛して、できあがけ多くの人々、農場から守りたい」と意気込みます。多くの被書やふと書きに悩むを解消していくために、表地へ出向きます。農作業、駆除対象によつて鳥類と共に、数万羽のカラス(石橋さん)、フクロウ(22)。ハト(11)などのタカラを育す。彼女は石橋さんと一緒にして活躍するのを見つめ、カラスを課題的